

かけはし

令和7年度 富士市立今泉小学校
-学校教育目標- 1月号
「やさしく たくましく」

校長

新たな年 午年を迎えて

新しい年を迎えました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年は午（うま）年です。昨年もこの1月号でお伝えしましたが、干支はもともと、古代中国の思想・陰陽五行説から発生したもので、本来は十干（じっかん）と十二支（じゅうにし）の組み合わせで表されます。その数は全部で60あって、令和8年の今年は「丙午（ひのえうま）」です。丙午にはどのような意味合いがあるのかいろいろなWebサイトを見てみると、「情熱的で強い意志を持ちながらも、激しさや変化を伴う」「火の力が重なることで情熱や勢いが高まり、太陽のようにエネルギーが満ち溢れる」「火のエネルギーが重なり、情熱と行動力に満ちたパワフルな年」などと書かれています。「陽」や「火」を意味する「丙」と「火の気が強まる時期」の象徴の「午」の組み合わせは、湧水のまちである今泉との相性が気になるところですが、絶え間なくこんこんと湧き出でる泉の勢いのごとく、子供たちが意欲的に活動し、笑顔と歓声にあふれる今泉小学校にしていきたいと思います。職員一同「やってみよう」という子供たちの自主性の伸長と、仲間とよりよい人間関係を築き「笑顔いっぱい」で学ぶ今泉小学校を目指し、一丸となって支援していきます。ご家庭におかれましても、引き続きご支援、ご協力をお願いします。



私の好きな説話です。ご家庭でも機会があるときにお子さんにお話しください

努力のつぼ

人は、何かを始めようとするとき、神様から「努力のつぼ」をもらいます。そのつぼの中に一生懸命「努力の水」を入れていくと、それが少しずつたまって、いつか「努力の水」があふれる時がきます。それはできなかったことができるようになるときです。だから休まずにつぼの中に「努力の水」を入れていけば、いつか必ずできる時がくるのですが、あきらめてしまうと、いつまでたってもあふれることはなく、できません。

また、「努力のつぼ」は、人それぞれ大きさがちがうので、努力をどれだけ続ければいいかわかりません。あと、たった1日でできるようになっているかもしれないのに、あきらめたらそこまでです。

だからこそ、あきらめないことが大切です。努力をしているときは、本当に辛いものです。でも「努力のつぼ」は、神様から全員に与えられているのです。今まで頑張ってきた努力の分は、少しずつかもしれません、間違いなく確実にたまっているのです。

ですから、あきらめずに、休まずにつぼの中に「努力の水」を入れていけば、いつか必ずあふれ出し、できなかったことができるようになります。

このことを信じて、あきらめずにいろいろなことに挑戦していきましょう。

2月のおもな予定

学年のまとめの時期です

これから約3か月は学年のまとめとしてとても大事な時期です。

まず9日（金）には定着度調査が実施されます。教科は国語と算数に限られていますが、どの程度学力が身に付いたかが分かります。

お子様の学習の定着具合の目安として参考にしてください。

様々な体験活動を通して

たくさん喜んでもらえてうれしかったよ。また一緒に活動できるといいね。

1年生 年長さんを招いて、手作りの秋のお店屋さんでモテました。

第2回転出調べ ご協力をお願いします

教育委員会では、来年度の児童数や学級数を把握し、教職員の配置数を決める作業が始まっています。そこで、新1年生から6年生が、どの学校に在籍するのかを正確に把握するため、2回目の転出調べを1月26日（月）～30日（金）の日程で実施します。前回同様、フォームズでアンケートを配信しますので、ご協力をお願いします。

なお、学区外から指定校変更をして通学している児童で、来年度も変更を希望する場合は、市庁舎5階の学務課にて、お早めに手続きをお願いします。（毎年の申請が必要です。）

今泉地区には、すてきな場所がたくさんあることや、勉強してわかったみんながえがおになるひみつを紹介したよ。

2年生 まち探検をしてまとめたことを、1年生に教えてあげました。

犬を驚かさないように優しく触ったよ。犬と触れ合っていると、僕たちも優しい気持ちになれたり。

4年生 動物愛護教室で犬とふれ合い、正しい知識や命の大切さを学びました。

体調管理にご注意ください

1月5日「小寒」から節分までが「寒の内」と言われ、寒さの厳しい時期となります。この時期は、さらなるインフルエンザの流行も心配されます。手洗いうがいを励行し、体調管理にご注意ください。

読み聞かせボランティアさん
図書ボランティアさん、いつも
ありがとうございます！



全学年 今年もクリスマスお話し会を開いていただきました。すてきなクリスマスカードもいただきました。